

CHARLES

Edna ist eine Frau und sie hat ein Kind bekommen aber sie will es nicht. Sie beschließt das Kind in einem Auto zu hinterlassen mit einem Brief in dem steht, dass sich jemand bitte um das Kind kümmern soll. Aber plötzlich stehlen zwei Diebe das Auto und sie hinterlassen das Kind an einer Straßenecke.

Als Charles spazieren geht findet er das Kind schreiend auf dem Boden. Zunächst will er nicht um das Kind kümmern aber dann kann er es nicht liegen lassen und entscheidet die Verantwortung für das Kind zu übernehmen.

Das Kind Sohn und Charles müssen daraufhin in Armut leben aber sie hatten viel Spaß und ein entspannendes Leben.

Nach zwei Jahren ist Edna eine berühmte und reiche Schauspielerin, die wirklich traurig ist, weil sie nicht vergessen kann dass sie ihr Kind verlassen hat. Seine Woche kauft sie Spielzeug und gibt es den armen Straßenkindern und eins von ihnen ist ihr eigenes Kind aber sie weiß das nicht.

Wenn sie aber den Brief sieht, den Charles all die Jahre aufbewahrt hat, findet sie ihr Kind wieder und sie laden Charles ein mit ihnen in einem großen Haus zu wohnen.

CHARLIE